



CÁMARA DE DIPUTADOS

Partido Verde llama a promover los huertos familiares urbanos

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

El Partido Verde en la Cámara de Diputados llamó a promover los huertos familiares y comunitarios sostenibles en todas las ciudades del país, a fin de abonar a la recuperación y transformación de espacios, la seguridad alimentaria, la gestión de desechos municipales e, incluso, a la mejora en la calidad del aire.

En el marco del Día Mundial del Urbanismo, la bancada ecologista en la Cámara Baja argumentó que la reforma a la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano otorga atribuciones a las entidades federativas para establecer los lineamientos para la creación de espacios de valor ambiental en zonas urbanas.

Con ello, se contribuirá a la autosuficiencia,

sustentabilidad y protección ambiental.

Los ecologistas indicaron que, al realizarse como proyectos integrales y replicables de recuperación de espacios, la agricultura urbana y la construcción de huertos familiares, contribuyen en gran medida al desarrollo de ciudades saludables y resilientes, así como a la gestión de desechos municipales.

En el aspecto económico, este tipo de huertos reduce la cantidad de intermediarios en la comercialización.

EL DATO

Antecedente

Cabe destacar que en marzo de este año se aprobó en Cámara de Diputados la propuesta del Partido Verde sobre regular y promover esta práctica de cultivo



Foto: Especial

Los legisladores del Partido Verde llamaron a apuntalar la sustentabilidad y protección ambiental.